



Quelle est l'urgence en matière d'immigration ?

C'est le respect des droits et de la dignité des personnes vivant et travaillant en France. Ce n'est pas une nouvelle loi qui assimile étrangers et délinquants. Pour Le collectif 77 l'urgence, c'est :

- **un accueil des étrangers digne de ce nom et la délivrance de rendez-vous permettant à chacun de déposer un dossier de demande d'un titre de séjour, d'accéder aux procédures de naturalisation.**
- **le respect des décisions de justice qui enjoignent aux préfetures de mettre en place des alternatives au tout-informatique pour permettre l'accès de tous au service public.**
- **Le traitement des dossiers dans des délais raisonnables, le renouvellement sans délai des titres de séjour pour éviter les ruptures de droits.**
- **La régularisation de tous ceux qui participent à la vie économique, sociale et culturelle de notre pays : jeunes en formation, hommes et femmes qui travaillent par exemple dans le bâtiment, la restauration, Ehpad, aide à domicile, nettoyage, hôpitaux, ainsi que dans de nombreux autres secteurs.**

Le collectif 77, composé du Réseau Education sans Frontières 77, de la Ligue des Droits de l'Homme 77, du MRAP Melun, du Secours Catholique, des associations Turbulences, De loin en Loing Solidarité Migrants, SOS Hébergement, en association avec le Collectif « Bouge ta Préfecture », interpelle le Préfet de Seine-et-Marne afin d'avoir des réponses face à ces urgences.

Le Collectif 77 appelle à un rassemblement devant la Préfecture de Melun le mercredi 1^{er} Février à 15h